

Pressemitteilung

38 Prozent der Deutschen sind davon überzeugt

Umfrage: Genaue Umstände und Ursachen von Michael Jacksons Tod werden unaufgeklärt bleiben

München, 29. Juli 2009 – „Ich habe ihn nicht getötet!“ beteuert Michael Jacksons Leibarzt Dr. Conrad Murray gegenüber der Polizei, die die Ursachen und Umstände des Todes des King of Pop zu rekonstruieren versucht. Doch auch gut einen Monat nach dem überraschenden Tod des Stars bleiben viele Fragen unbeantwortet – wohl auch wegen der schleppenden Ermittlungen glauben 38 Prozent der Deutschen, dass die genauen Umstände und Ursachen des Todes von Michael Jackson unaufgeklärt bleiben werden. Das ergab eine Umfrage von trauer.de, dem größten deutschen Gedenkportal.

19 Prozent der Befragten sind überzeugt, dass Michael Jackson einem Behandlungsfehler durch einen Arzt zum Opfer fiel. 15 Prozent gehen von Selbstmord aus. Neun Prozent gehen sogar noch weiter und meinen, dass der Popstar ermordet wurde. An eine groß angelegte Täuschung der Öffentlichkeit glauben hingegen nur vier Prozent, die der Meinung sind, dass Michael Jackson seinen Tod nur vorgetäuscht habe und untergetaucht sei.

Die Ergebnisse der Umfrage im Überblick

Was meinen Sie – was war die Ursache des Todes von Michael Jackson?

- Er starb durch einen Behandlungsfehler eines Arztes **(19%)**
- Er wurde absichtlich umgebracht - es war also Mord **(9%)**
- Er hat seinen Tod selbst herbeigeführt **(15%)**
- Er ist nicht tot, sondern nur untergetaucht **(4%)**
- Die genauen Umstände und Ursachen seines Todes werden unaufgeklärt bleiben **(38%)**
- Die Ursache seines Todes interessiert mich nicht **(15%)**

An der Umfrage haben im Juli 2009 über 1300 Personen teilgenommen, die auf trauer.de waren. Erinnern in Gemeinschaft – unter diesem Leitgedanken können auf trauer.de Traueranzeigen aufgerufen werden, Freunde und Bekannte eines Verstorbenen ihr Mitgefühl ausdrücken oder persönliche Nachrufe verfasst werden. Das Portal bietet außerdem Hilfen bei der Auswahl kompetenter Ansprechpartner sowie grundlegende Informationen zu den Themenbereichen Tod und Trauer. Expertenrat zu wichtigen Fragen rund um das Thema ergänzt das Angebot. Trauer.de ist ein Portal der markt.gruppe. Mehr Informationen finden Sie unter www.trauer.de

Pressekontakt markt.gruppe

Florian Kreutz, Leiter Kommunikation

markt.gruppe GmbH & Co. KG

Landshuter Allee 12

80637 München

Tel. 089 / 878068 - 203

Fax: 089 / 878068 - 299

E-Mail: florian.kreutz@marktgruppe.de

Internet: www.marktgruppe.de

Über die markt.gruppe GmbH & Co. KG

Die markt.gruppe wurde im Januar 2003 als ISA GmbH & Co. KG gegründet. Das Gemeinschaftsunternehmen der Verlagsgruppen Georg von Holtzbrinck, Dr. Ippen und WAZ Mediengruppe betreibt die Anzeigenportale markt.de, immo-welt.de, stellenanzeigen.de, motoso.de, autoanzeigen.de und trauer.de. Als Markennetzwerk verbindet die markt.gruppe Onlinerubrikenmärkte, Partnerverlage und -portale. Derzeit nutzen über 150 Titel von mehr als 45 Verlagen in Deutschland mit ihren Internetauftritten diesen Service.

Mehr Informationen finden Sie unter www.marktgruppe.de